



学校だより

潮風 shiokaze

チャレンジ目標：向津具小 ABC ⇒ A「Active」
☆自分からあいさつ

B「Book」
☆いっぱい読書

長門市立向津具小学校
令和7年10月24日
TEL 0837(34)0002

実りの秋！充実の秋！

向津具の秋は、本当に充実しています。

夏のカンカン照りに翻弄されたと思ったら、秋雨にも泣かされました。しかし、子どもたちや保護者、地域の皆様のおかげで、稲刈りも10月1日（水）に出来ました。児童が学校に戻ってからもご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。はぜかけの風景もとてもよかったです。途中、実りすぎてはぜかけが倒れそうになりましたが、学校が駆けつける前に直していただきました。（感謝！）次は、雨の予報により、3連休中に脱穀してくださったり、乾燥から精米まで進めてくださったりしました。そのおかげで、10月21日には、新米を家族で食べてほしいと、温かいお心遣いにより、配ることができました。（感謝！感謝!!）児童、一人ひとり、本当に守られています。



《今年もコスモス畑へ》 校舎から見えるコスモス畑。松尾さんがお世話してくださいました。今年もピンクに色づきました。子どもたちもワクワクして、「いつ行きますか？」と声が上がる中、10月20日に行ってまいりました！松尾さんから、子どもたちにジュース、お菓子のプレゼントもいただきました。きれいなコスモスを見せてくださるだけでなく、プレゼントもいただき申し訳ないと思いましたが、子どもたちは大喜びでした。



《炎の祭典！》 昨年は中止になり、とても残念でしたが、子どもたちの願いが届いたのか、雨を吹き飛ばし、炎の祭典に参加することができました。太鼓の出来も上々で、みんなに披露できてよかったです。また、ヤマサンの紹介や銀杏販売もさせていただきました。銀杏購入にご協力いただきました保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。



向津具小のヤマサン物語②

10月22日の水曜日、KRYテレビで向津具小のヤマサン関連の放送がありました。命のつながりを、卵から幼体を山に帰す活動としてまとめていただきました。

卵の孵化から幼体のお世話（エサやりと粪の掃除）、そして、陸上生活になったヤマサンへの1体ずつエサを食べさせることの大変な活動まで、児童はしっかり受け止めてくれました。

131体孵化し、山に帰した55体以外は、夏の暑さでエサの食べが悪かったり共喰い等で命がつながらなかったり、数が減りました。しかし、自然界での生存率（おそらく2%。3%程度）と比べ約50%超えの生存率は、児童の取組の成果と考えられます。

フォークダンスって楽しいですね。

10月17日（金）の4校時におしあけふれあい塾の方が9人来校され、フォークダンスを教えてくださいました。

おしあけふれあい塾の方の華やかな衣装と明るい音楽に合わせて踊りで、すぐに体育館が笑顔でいっぱいになりました。フォークダンスのすばらしさと楽しさを教えていただきました。



たくさんのサツマイモが採れました

10月22日（水）に芋の収穫をしました。5月28日（水）にJA向津具支所から提供していただいた芋の苗を植えて148日。大きなサツマイモがたくさん収穫できました。きっと毎朝、協力して水やりをがんばった子どもたちの思いがいっぱい詰まっているのでしょう。畑から傷つかないよう丁寧に掘り出したサツマイモを友達同士で嬉しそうに見せ合いながら収穫の喜びを味わうことができました。



10月のフォトギャラリー



5・6年 陸上記録会

馬とのふれあい

銀杏拾い

- 5日(水) みすゞ学園交流授業研修会
- 6日(木) 委員会活動
- 10日(月) 薬物乱用防止教室 5・6年
- 11日(火) 参観日 学校保健安全委員会
- 13日(木) クラブ活動（おしあけ琴）
- 18日(火) 油谷かるた 3校時授業
- 20日(水) 代表委員会
- 27日(木) カレーの日（交通安全教室、コーラス） 委員会活動

